



SPERACEDES  
IMMOBILIER

6 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 84156078

1 150 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Spéracèdes, au fond d'une impasse, belle villa d'environ 210 m<sup>2</sup> sur deux niveaux et édiée sur un terrain d'environ 2 400 m<sup>2</sup>. Au calme, sans vis à vis et dans un quartier recherché, elle offre une vue panoramique à couper le souffle, sur la mer, les collines et le lac. Elle se compose d'un vaste salon ouvert sur une belle terrasse d'environ 91 m<sup>2</sup> baignée de soleil, grand espace cuisine, 4 lumineuses chambres en suites bénéficiant toutes de la vue. Piscine à débordement au sel, garage, baies en galandage, climatisation dans les chambres, cuisine à prévoir.

Sole Agent. Spéracèdes, beautiful villa about approx 210 sq.m on two level and build on a land of approx 2 400 sq.m. Quite and located in a sought-after area, the villa offer a superb panoramic view. The house included a large living room open onto a beautiful sunny terrace of 91 sq.m, kitchen space, 4 bright en suite bedrooms all enjoy the view. Salt infinity pool, garage, kitchen to be provided.

## **SPÉRACÈDES IMMOBILIER**

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

